

**Sujet :** PESSARD ALAIN demande : Concession plage d'Arène-Grosse à Boulouris  
**Date :** Thu, 9 Mar 2023 10:48:48 +0100

Mesdames, Messieurs,

Je suis d'accord pour que la commune, dans le cadre du renouvellement de la concession, améliore cette petite plage publique (douches, sanitaires, accès...)

Par contre je m'oppose vivement à la privatisation de 87m<sup>2</sup> (lot N°1) pour l'installation de Matelas-Parasols, en face du "TOUKAN" qui bénéficie déjà d'une privatisation de stationnement sur l'espace public, alors que le stationnement à Boulouris devient problématique.

La sous-traitance de 44m<sup>2</sup> pour l'activité du club de Plongée me semble plus positive.

La sous-traitance actuelle de la plage de la Tortue est un échec environnemental : des installations d'une surface trop importante et inesthétiques dénaturent le site, des nuisances sonores nocturnes audibles jusqu'au centre de Boulouris (quartier de l'église), le non respect des 3 m entre les matelas-parasols et la mer, la fermeture récente de l'accès depuis la route de la Corniche.

Que penserait feu Madame LEBLAN, ancienne propriétaire de la Villa PALLADIO, bienfaitrice de St Raphaël, qui grâce à un don foncier a permis la réalisation de l'agréable promenade publique le long du rivage tant appréciée par les promeneurs?

Serait-elle d'accord avec tous ces projets de privatisation?

Les petites criques tranquilles, font le charme du rivage de Boulouris. Les plages sont trop petites pour supporter des installations privées qui ne font que les dégrader et les enlaidir.

Je vous remercie pour toute l'attention vigilante et responsable que vous porterez aux différents avis

----

Profil : particulier

Nom : PESSARD

Prénom : ALAIN

Code postal : 83700

Ville : Saint Raphaël